
 

「空より高く！」 

             ３学年支援部 Ｓ．Ａ 

 

いよいよ２４期生も卒業を迎えました。高等特別

支援学校に赴任してきた 1 年目に出会った３７名の

２４期生と過ごした３年間は、とても楽しく、充実

した時間でした。 

 

 1年生でこの高等特別支援学校に入学してきた時、

また、各学年・各学期できっと皆さんは自分なりの

目標を決めた事でしょう。「友達をたくさん作る」「誰

にでも挨拶ができるようになる」「休まずに学校に行

く」「就職できる力を身につける」など。 

 この学校での３年間、自分の決めた目標に向かっ

て努力できたでしょうか。 

 

 ４月から新たな生活を迎える２４期生も、進級す

る１年生・２年生も、また新たな目標を立てて令和

２年度を迎えることと思います。 

今年度私は、いつも早口で喋ってしまい、自分で

自分の口調に疲れてしまうのを治したくて、「ゆっく

り喋る」と教室に目標を貼りました。１年間、その

目標はいつも心にありましたが、まだ達成されては

いません。簡単なことなのに、やり続けることは難

しいと感じています。でも諦めず、これからもゆっ

くり落ち着いて話せる人を目指します。 

 

それぞれの人の目標はそれぞれ違います。その目

標が高いのか低いのか、それも人によって違うでし

ょう。 

 

以前こんな質問をされたことがあります。 

「蝶はどこを飛ぶの？」 

 「空を飛ぶ」と答えると、 

「空ってどこ？」 
「・・・。」 

 

自然の中で木々を抜け、天高くそびえるのも「空」。

いつも見上げている雲は、頭上はるかな「空」にあ

るのに、飛行機は雲より高い「空」を飛びます。高

い山に登れば、「空」にある雲は足元より下に広がる

光景も見られます。 

そして蝶は、私たちの膝よりも低い「空」を飛ぶ

こともありますよね。 

 

いったいどこからどこまでが「空」なのでしょう。 

 

「空より高く」というと、すごい努力や才能が必

要かのように聞こえます。でも、人にはそれぞれの

空があります。これからの新しい生活の中で、それ

ぞれの空に自分の目標を描き、その空よりも高く舞

い上がれるように、毎日を過ごしていってほしいと

思います。 

  

進級する１・２年生のみなさん、そして卒業を前にし

た ２４期生のみなさん。これからみなさんが歩ん

でいく未来には、きっと「夢ふくらむ青い空」が広

がっていることでしょう。 

     

 

 

「卒業おめでとうございます。」 

 

 

 

 

うちの先生♪Ｍ．Ｈ先生 
 

☆進路指導部のＭ．Ｈ先生にお話しを聞いてみました～ 
 
◆先生の専門を教えてください。 
僕は英語なんです。最初の 3校は高校で、それから 3校は特

別支援学校ですが 但馬、尼崎、淡路…と兵庫県の北から南、

東と幅広い地域で勤めさせてもらったんです。（各地の思い出
などを教えてください）但馬では…ひたすら仕事をしてまし
た。先生になったばかりで仕事に慣れるのに必死で、家と学

校の往復だけでいっぱいいっぱいでしたね。淡路で働いてい

たころには仕事にも慣れて、釣りを楽しむ余裕も出来ていま

したね。夕方 5時頃から 2時間ほど釣りをして、家に帰って

釣った魚をさばいて刺身にして晩酌を楽しんでいました♪

（魚をさばけるんですね⁉）見よう見まねですよ。小さな魚で
すから出来た刺身はほんの少し、あとは煮てました（笑） 
 
◆それでは趣味は釣りですか？ 
それが淡路を離れてからはしてなくて、今はゴルフですね。

2008 年から始めたのでキャリアだけは石川遼くんのプロキ

ャリアと同じなんですよ（笑）（野球をされていたと聞きまし
たが…）球技系の運動が好きですね。小さい時はドッジボー
ルから始まって手打ち野球（←みんなわかりますか？）、卓球…。

中学高校時代は野球部でした。そのあとは野球から遠ざかっ

ていましたが高特に来てソフトボール部の顧問になって、ボ

ールを触るのは久しぶりの感覚ですごく楽しいですねぇ♪ 
 
◆今ハマっていることを教えてください 

そうだなぁ～。今、プランター菜園をしてるんですよ。去年

のヒットは“鷹の爪”（赤くて辛いトウガラシですか？）そう
そう！春に苗を植えたら 8 月から 11 月ごろまで収穫できて

すごく良かったですよ。（トウガラシってそんなに使います
ぅ？）僕ね、ペペロンチーノが好きでね、自分で作るんです。
（ペペロンチーノってにんにくの風味とトウガラシのピリッ
とした辛味が人気のパスタですよね）そう、だから今年はに
んにくを育てますよ、ペペロンチーノのために😊 
 
◆これからやってみたいことはどんなことですか？ 

本格的な“農業”というものを勉強したいと思っているんで

す。しっかりとした土で作物を育ててみたいんです。あっ！

釣りも農業も共通してるのは「食べること」かも（笑） そう

そう、懐かしいことを思い出しました。尼崎で働いていたこ

ろは観葉植物を愛していました♡ 葉が落ちて幹だけになっ

て、もうダメかな…と思っているとある日小さな芽が出てく

る…。嬉しいですねぇ～、命を感じました。あ、土と植物に

癒されたいのかもしれません（笑）                                                                              

２０２０年２月２８日（金） 
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